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総務委員会会議録（要点筆記） 

 

                                            令和４年８月９日（火） 

                                                       午前１０時００分 開会 

 

○山田清一委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。議事を行います。 

議案第５７号「令和４年度半田市一般会計補正予算第４号中当委員会に分割付託された案

件」を議題とします。当局の補足説明を求めます。 

【補足説明】（当 局 説 明） 

〇杉浦郁夫秘書課長 

   歳出、２款総務費１項総務管理費１目一般管理費の補正額３４９万８千円は、「ふるさと納

税事業者支援業務委託料」として、原油価格や物価の高騰の影響を受けている事業者を支援するた

めのものです。市を代表する地場産品を取り扱うふるさと納税制度を活用した事業者支援事業を行い、

ふるさと納税サイトでの販売促進を進めるものです。ふるさと納税サイト磨き上げ支援は、委託料２９

０万４千円の追加であり、選ばれる返戻品サイトになるよう返戻品の写真をプロが撮影し、必要な文

字入れをすることで返戻品の魅力を高め、サイト閲覧時間を延ばし、売り上げ増加に繋げていきます。

撮影した写真は事業者のサイトや SNS で活用していただき、更なる販路拡大、販売促進に繋げます。

新規参入事業者に対しては、返戻品の撮影、サイト登録手続き、注文後の対応等一連の流れを支

援することでインターネット販売を始めていただくきっかけとなると考えています。地場産品 PR 支援は、委

託料５９万４千円の追加であり、販売促進を進めるため、インスタグラムに広告を掲載します。ターゲッ

トを寄附実績の多いエリアに絞って行い、既存のユーザーの再注文や新たな顧客の確保を目指して PR

していきます。 

○大木康敬企画課長 

補足説明はありません。 

〇榊原正彦財政課長 

   歳入、１９款繰入金１項基金繰入金１目財政調整基金繰入金、５，４５１万７千円は、財

政調整基金繰入金で、本補正予算で必要な一般財源を財政調整基金からの繰入金で賄うものです。     

これにより、財政調整基金の残高は、令和３年度末の５１億２，７４１万７千円から５０億７，

２９１万円となる見込みです。 

〇山田清一委員長 

   補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

   ご質疑ありませんか。 

〇嶋崎昌弘委員 

   地場産品 PR支援は、インスタグラムを利用してふるさと納税が最も多くなる１１月から１２月にかけ

て、寄附の多い東京都、愛知県の２地域で実施するということでよいですか。 
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〇杉浦郁夫秘書課長 

   寄附実績が多くなる１１月と駆け込みで寄附が行われる１２月の２ヶ月に期間を絞って PR したい

とするものです。これまでの寄附実績として東京都及び愛知県が約半数の割合を占めるため、エリアを絞

ることで、これまでに寄附をしていただいた方に再度 PRするとともに、新規の方に新たに寄附をしていただ

ければと考えています。 

○嶋崎昌弘委員 

   １ヶ月約３０万円の費用が発生することになりますか。 

〇杉浦郁夫秘書課長 

   日にちでの換算となり、今回は、６０日として換算しています。 

〇伊藤正興委員 

   いろいろな広告方法がある中、インスタグラムを選んだ理由を教えていただきたい。 

〇杉浦郁夫秘書課長 

   今回、返戻品の魅力を高める写真撮影を行うことから、撮影した写真を活かして PRすることを考え、

写真を効果的に使用しているインスタグラムが適していると判断して選択したものです。 

〇伊藤正興委員 

   インスタグラムは、比較的若い世代の利用が高いといえ、比較的所得の高い方、年齢の高い方はフェ

イスブックを利用していることが多いと考えますが、広告方法としてフェイスブック等については検討されまし

たか。 

〇杉浦郁夫秘書課長 

   広告方法としては、ユーチューブ、フェイスブック、インスタグラム等を検討した結果、利用しているユーザ

ー数は、フェイスブックよりインスタグラムの方が多いこと、ユーチューブは比較的若年層のユーザー数が多

いことなどの理由からインスタグラムを選択したものです。 

○山田清一委員長 

ほかに、ご質疑ありませんか。 

ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。 

ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。 

本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

よって、議案第５７号「令和４年度半田市一般会計補正予算第４号中、当委員会に分割付託

された案件について」は、原案のとおり可決しました。 

 

○山田清一委員長 

次に、議案第５９号「半田市防災広場の整備事業に係る土地売買契約の締結について」及び議
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案第６０号「半田市防災広場の整備事業に係る土地売買契約の締結について」については、関連

があるため一括議題とします。当局の補足説明を求めます。 

 【補足説明】（当 局 説 明） 

○榊原健史防災安全課主幹 

   説明はありません。 

○山田清一委員長 

補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

ご質疑ありませんか。 

○嶋崎昌弘委員 

   １㎡あたり約１万円の金額となっていますが、物価高騰に伴いこの金額となっているのか、価格の設

定理由について教えていただきたい。 

○榊原健史防災安全課主幹 

   価格については、不動産鑑定士に依頼し、周辺の土地売買状況を考慮したものであり、適正である

と判断しています。また、現在の物価高騰について、価格には直接の影響はありません。 

○山田清一委員長 

   ほかにご質疑ありませんか。 

ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。 

ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。 

始めに、議案第５９号を行います。 

本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

よって、議案第５９号「半田市防災広場整備事業に係る土地売買契約の締結について」は、原案

のとおり可決しました。 

次に、議案第６０号を行います。 

本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

よって、議案第６０号「半田市防災広場整備事業に係る土地売買契約の締結について」は、原案

のとおり可決しました。 

 

 以上で、当委員会に付託されました議案は、審査を終了しました。なお、委員長報告は、正副委

員長にご一任いただきたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

      【「異議なし」との声あり】 



4 

ありがとうございました。 

 それでは、ほかに何かありましたらお願いします。ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会い

たします。 

                                         午前１０時１５分 閉会 


